

平成 27 年 10 月 21 日

おはようございます。連絡係の稲垣です。

TTPの参加により介護現場も激減するとか、資料で読んだことがあります。何でも、国の隔たりを少なくするそんな仕組み。外国人労働者の流入に拍車がかかり肌の色も、言葉のイントネーションも違う、不思議な現場になることが予想されます。「島国日本」は過去の話かもしれませんが、これからどうなるんでしょう。

さて、各務原市介護保険サービス事業者協議会からのお知らせです

来る 12/4 金曜日 13:00~15:00 総合福祉会館3階にて感染症に関わる研修会を開催します。今回は講義形式を縮小し、参加型で、ノロにおける嘔吐物の処理などの実務を研修に取り入れる予定です。また追って案内を送ります。

なお、次週、岐阜地域保険事務所から同様の感染症研修会の案内のお手紙があると思います(12/1)この内容に変えて、協議会として同様の内容、資料、一部同じ講師で開催します。どちらかに参加されれば良いと思いますので事前にお伝え申し上げます。

よろしく申し上げます。

株式会社 五月商店

パナソニックエイジフリー介護チェーン各務原

介護支援部 稲垣 光晴